

手作りのしめ飾りと 門松で迎えるお正月

～瀬戸屋敷「正月準備」～

12月8日(土)、瀬戸屋敷で瀬戸屋敷俱楽部主催「正月準備」が行われ、遠藤清造さん(上延沢)を講師にしめ飾り作りとミニ門松作りの教室が開催されました。このごろは、しめ飾りや門松を自分で作る家庭はあまり見られなくなりましたが、たいせつにしたい伝統文化です。

ミニ門松作りに参加していた親子に出来上がった感想を聞くと、「難しかったので、お父さんがほとんどやりました。でも、松の飾りつけは僕がやりました」と協力して作ったミニ門松に大満足の様子でした。家族の健康や幸せを祈りながら作った世界に一つだけの飾りに、家族とのきずなの深まりを感じました。

問 産業振興課 ☎84-0317



新鮮な地元野菜を
買い求める市民の
皆さん。
次回は1月13日(日)
に実施します。



腕まくりで
チャレンジ!
新米のすくい取り。

とれたての 地元野菜 はいかが? ～農産物朝市～

12月9日(日)、青空の下、瀬戸屋敷駐車場で農産物朝市が開かれました。農産物朝市はトラックの荷台が店となり、その日の朝、収穫したばかりの新鮮な地元野菜を直売します。この日は、ダイコンをはじめハクサイ、キャベツ、サトイモなどの冬野菜や果物が並びました。

さらに第1回目の開催ということで、朝市に訪れた先着50人に、新米のすくい取りが行われました。すくい取った分だけもらえるとあって、たくさんの米をすくおうと次々に挑戦しますが、米の粒が指のすき間からこぼれ落ち、思った以上に難しそうでした。

今年度は、平成20年3月までの毎月第2日曜日に瀬戸屋敷駐車場で開催します。新鮮でおいしい自然の恵みをこの朝市で味わってみませんか?

問 産業振興課 ☎84-0317

交通安全で イルミネーション点灯

12月11日から20日まで、役場2階の外壁に「こうつ
うあんぜん」という文字のイルミネーションが点灯し、
交通安全を呼びかけました。

これは、年末の交通事故防止運動の一環で行われて
いるもので、期間中は、飲酒運転の根絶、歩行者と自
転車の交通事故防止、シートベルトやチャイルドシート
の着用の徹底を呼びかけました。

問 環境防災課 ☎84-0314

